

Projektgruppe „Regionalbewegung“



Der „Tag der Regionen“ ist ein Aktionstag des Bundesverbandes der Regionalbewegung. Jährlich präsentiert er bundesweit eindrucksvoll die Stärken der einzelnen Regionen und rückt die Chancen regionaler Wirtschaftskreisläufe ins öffentliche Bewusstsein. 2006 wurde die Agendagruppe „Aalener Tag der Regionen“ gegründet. Schirmherr ist Oberbürgermeister Thilo Rentschler.

Am 03. Oktober 2018 – 13. Aalener Tag der Regionen!

Weitere Informationen: www.tag-der-regionen-aalen.de



Der „Tag der Regionen“ setzt sich ein für die Erreichung dieser Ziele:

- Transparenz bei Produkten und Dienstleistungen
- Erhalt von Produktqualität und Produktvielfalt
- Erhalt landwirtschaftlicher Familienbetriebe
- Pflege der gewachsenen Kulturlandschaft
- Verbesserung der Wohn- und Lebensqualität
- Nachhaltige Entwicklung auf regionaler Ebene
- Bindung der Kaufkraft in der Region
- Sicherung von Arbeitsplätzen und Lehrstellen
- Erhalt der Klein- und Mittelstandsbetriebe
- Artgerechte Tierhaltung
- Artenvielfalt und Biodiversität

